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NOTICE TO THE PUBLIC
NOTICE OF THE EXECUTION OF AN EXTRAJUDICIAL PARTITION OF 
ESTATE OF THE DECEASED DAVID CRUZ TAN by and among CARMELA 
VICTORIA HERNANDEZ-TAN, JUAN CARLOS HERNANDEZ TAN, DAVID 
JAVIER JR. HERNANDEZ TAN, TIMOTHY JEFFREY HERNANDEZ TAN, 
and THOMAS JEFFREY HERNANDEZ TAN on 02 October 2024. Deceased 
died on 27 October 2023.

The Agreement was notarized on 02 October 2024 by Atty. Christopher C. 
Sandico ( Notary Club in Pasig City) with Doc. No. 236, Page No. 49, Book 
No. VI, Series of 2024.

The Agreement covered the real property located in 12 S. Guzman St., Brgy. 
Balong Bato, San Juan City, Metro Manila.

CCN: October 4, 11, 18, 2024

NAIA機場設施漲價
將影響飛機票價格

本 報 訊 ： 廉 價 航 空 亞 航 菲 律 濱

（ A i r A s i a ） 和 宿 務 太 平 洋 航 空 （ C e b u 

P a c i f i c ） 表 示 ， 尼 蕊 亞 謹 諾 國 際 機 場

（NAIA）近期和即將進行的設施使用費及相

關收費調漲，將會影響航空旅客的成本。

交通部已確認，自2024年10月1日起，使

用尼蕊亞謹諾國際機場的航空公司將面臨起

降費用的調漲。

然而，交通部長卯智斯沓表示，這項漲

幅不一定會導致機票價格上漲，因為航空公

司可以吸收部分成本，或者將部分費用轉嫁

給乘客。

亞航菲律濱在一份聲明中表示，「費

用、稅款、收費及評估的調整預期將影響整

體票價。」

儘管如此，亞航菲律濱公司傳訊與公共

事務負責人戴利桑（Steve Dailisan）表示，該

航空公司仍在仔細評估新機場費用對營運的

潛在影響。

戴利桑說：「雖然這些調整帶來挑戰，

但我們的乘客可以信賴我們提供合理票價的

品牌承諾，每個人都能飛行。」

宿務太平洋航空同樣表示，尼蕊亞謹諾

國際機場的起降費用調漲「將影響航空公司

和乘客。」

宿務太平洋航空表示：「我們了解必

須投資於基礎設施的改進，無論是硬體還是

軟體方面，並期待與新尼蕊亞謹諾國際機場

基礎設施公司密切合作，為乘客帶來更多好

處。」

該航空公司表示我們對這些改進充滿信

心。

這將有助於實現更順暢的運營和更好的

服務，從長遠來看，這將有利於乘客和航空

公司。

除起降費外，尼蕊亞謹諾國際機場的私

人承辦商——新尼蕊亞謹諾國際機場基礎設

施公司計劃於明年將乘客服務費從目前的550

披索上調至950披索（國際出境旅客），對

國內出境旅客的收費則從200披索調至390披

索。

新尼蕊亞謹諾國際機場基礎設施公司總

經理亞描禮斯（Angelito Alvarez）表示，機票

價格是由航空公司的收益管理策略決定的，

而不僅僅是營運成本。

他解釋：「票價的上漲是航空公司的收

益管理策略……不只是起降費的問題……這

是一種收益管理方案。」

國調局官員昨日抵達司法部，起訴被解職的班班社長郭華萍和律師加利西亞多項罪名。

前文官長奧斯卡·奧布斯昨日在文官長貝薩敏面前宣誓就任人民電視台代董事長職位。

「朱利安」已致3死 近22萬人受災
中新社馬尼拉10月3日電：據

菲律濱國家減災委3日晚通報，颱風

「朱利安」（國際名：山陀兒）已

在菲律濱造成3人死亡、8人受傷，

另有1人失蹤，近22萬人受到災害影

響。菲律濱國家減災委說，颱風為

菲北部多個地區帶來狂風暴雨，並

引發山體滑坡等次生災害。受災最

嚴重的地區為伊羅戈斯大區，受災

人數達13.4萬；其次是科迪勒拉行

政區和卡加延河谷，受災人數分別

為5.2萬和3.3

萬。截至3日

2 0 時 ， 菲 律

濱 全 國 共 有

6 7 處 基 礎 設

施 受 到 不 同

程度損毀。

外交部查71宗非法護照案
本 報 訊 ： 據 參 議 員 禮 牙 沓 （ L o r e n 

Legarda）說，外交部已記錄了71宗外國人涉

嫌非法取得菲律濱護照的案件。

在週四的新聞發布會上，禮牙沓表示，

外交部正在調查這些案件，並已與相關部門

展開協作。

她說：「目前共有71宗外國人涉嫌以欺

詐手段獲取菲律濱護照的案件正在由外交部

調查。」

「這些案件已轉交給國調局和菲國警處

理和進一步調查。我不確定他們是否為中國

人，但這些都是外國人。」

禮牙沓強調，這些發現「明顯削弱了公

眾對政府機構的信心，並危及國家安全」。

去年11月，參議員洪智維洛斯（Risa 

Hontiveros）披露，許多外國人，尤其是中國

籍人士，支付高達50萬披索以獲取真實的菲

律濱護照，藉此合法居留菲律濱。

根據1996年《菲律濱護照法》，護照只

能簽發給符合要求的菲律濱公民，包括提交

出生證明或其他證明國籍的文件。

該法律還規定，任何人故意在申請護照

時作出虛假陳述者，將被處以不少於1.5萬披

索但不超過6萬披索的罰款，並可被判處最多

10年監禁。

此外，任何人未經合法授權而簽發、核

發或確認護照或旅行證件，也將面臨同樣的

刑罰。

本 報 訊 ： 參 議 員 禮 牙 沓 （ L o r e n 

Legarda）傾向相信被免職的班班社長郭華萍

（Alice Guo）是一名「中國間諜」，僅從她

的行為和說謊方式來看，就有此懷疑。

然而，由於缺乏證據支持這一懷疑，禮

牙沓承認她無法肯定郭華萍是否真的是中國

間諜。

禮牙沓談到郭時說: 「她看起來像，行

為舉止也像（間諜），但她肯定是非法犯罪

集團的保護傘，例如網絡博彩產業。」

「無論她是否被安排來當間諜，在我

沒有確鑿證據的情況下，我不想妄下定論。

但可以肯定的是，她是被犯罪集團安插在這

裡的，而且她一直在庇護他們，甚至參與其

中。」郭華萍目前正接受參議院和眾議院的

調查，內容涉及她與位於丹轆省班班社的一

個網絡博彩園區的疑似聯繫。

最近在眾議院四合一委員會的聽證會上

展示外國新聞媒體--阿拉伯半島電視台的一

部紀錄片，據稱該紀錄片顯示郭華萍是中國

間諜。

在該紀錄片中，一名自稱為中國間諜的

佘智江聲稱，他為郭華萍的菲律濱競選活動

提供了資金。

自五月首次在參議院聽證會上被指控與

網絡博彩園區有關聯時，郭華萍已多次否認

自己是間諜。該園區據稱藏有被懷疑從事間

諜和黑客活動的「網軍」。

參議員洪智維洛斯（Risa Hontiveros）當

時表示：「我感到非常不安，因為情報界提

供了令人信服的信息，指出這個班班社園區

被用於監控活動。」

然而，郭華萍否認了這些指控，並否認

與任何網絡博彩產業的活動有關。

郭 華 萍 在 聲 明

中表示：「我與位

於我們城鎮的Baofu

園區的非法網絡博

彩 園 區 的 運 營 無

關，我也不是所指

控的那樣為任何國

家工作的間諜。」

郭華萍及公證員被起訴偽造文件罪
本報訊：國調局週四向司法部提出針對

前丹轆省班班社長郭華萍（Alice Guo）及另

外五人提出更多刑事指控，涉及她在另一案

件中提交的反駁宣誓書時的違規行為。

被 告 名 單 包 括 郭 華 萍 、 律 師 加 利

西亞（Elmer  Ga l i c i a）、卡塔派（Dante 

Catapay）、梅迪納（Cheryl Medina）、薩拉

查（Catherine Salazar）及佩皮托（Geraldine 

Pepito）。

國調局長仙爹戈（Jaime Santiago）在新

聞發佈會上表示：「我們對他們提出的指控

包括公證人偽造文件、使用偽造文件、偽證

以及妨礙司法。」

這些指控源於郭華萍的律師在另一宗針

對她的嚴重人口販運罪的案件中提出的重新

開案動議。

立法者認定，郭華萍不可能在公證人面

前在該動議文件中簽字，因為她當時已經逃

離菲律濱。

國調局的欺詐與金融犯罪部門主管兼

「郭華萍專案小組」負責人馬拉里（Palmer 

Mallari）表示，調查涉及郭華萍逃離菲律濱

前後的原始文件。

他說：「我們收集了郭華萍在班班社政

府提交的原始文件上的樣本簽名作為參照，

也收集了她提交反駁宣誓書後的簽名樣本，

並提交給我們的文件鑒定部門進行對比。」

「經過國調局相關部門的鑒定，發現所

有文件上的簽名與反駁宣誓書上的簽名並非

出自同一人之手。」

司法部長黎穆惹（Jesus Crispin Remulla）

表示，最有可能會向大理院對公證人加利

西亞提出行政申訴。他說：「我們應該追究

（責任），這是絕對必要的。」

曾任初級法院法官的仙爹戈也表示，郭

華萍的員工在立法調查期間聲稱他們曾準備

好「已簽名的最後頁」，以便附在郭華萍的

文件中，此舉「不可接受」。

他指出：「這是不規範的行為，宣誓書

應該在公證人面前簽署。」

參議員禮牙沓：

郭華萍行為舉止像間諜


